

El Izarra de Eguía, a las cuevas de Andarbaso

Reina gran entusiasmo entre los socios para acudir a la acostumbrada y tradicional excursión.

Por tratarse de un acto altamente divertido y simpático, nos permitimos invitar a cuantas muchachas deseen tomar parte en la fiesta, en la seguridad de que acudirán a ella más de un centenar de alegres y divertidos mozos.

La salida se efectuará, si el tiempo no lo impide, a las siete, del domicilio social, partiendo en dirección a las cuevas con la acostumbrada sana alegría, para lo cual la popular orquestina "el Catano" y el famoso orfeón izarrista han ensayado durante un año entero.

Habrá, además, los siguientes festejos: corrida goyesca a cargo de los diestros Kaiku, Mirrian y Mañarias; la "Suite del Caramelo", "Saltos horizontales", etc., etc.

El regreso se efectuará a hora prudente. — *La Comisión.*

